

●ようこそ先輩講演会～秀岳館高等学校雅太鼓の演奏～

7月10日(金)、八代の秀岳館高等学校の雅太鼓の演奏を披露していただきました。演奏が始まると、太鼓の迫力、滝のように流れ落ちる汗と音に生徒達も吸い込まれるように聞き入っていました。途中生徒や保育園児、先生方の体験コーナーもあり、大変盛り上がりました。近隣の保育園や地域の方にもご来場いただき、ありがとうございました。

秀岳館高等学校雅太鼓部のみなさん、熱い中本当に素敵なお演奏、ありがとうございました！



●蓮まつり～吹奏楽部のミニコンサートと花苗配付～

7月12日(日)に、吹奏楽部のミニコンサートと花苗配付を鹿央物産館で実施しました。吹奏楽部の爽やかな演奏の後に、種から育てた花(マリーゴールドなど600鉢)を来場者に無料で配付しました。花苗配付の手伝いをしてくれたのは、3年生の生徒会のリーダーの生徒と吹奏楽部の生徒たちです。たくさんの地域の方々が喜んで下さいました。鹿央物産館の皆さんのご支援とご協力ありがとうございました。



●読み聞かせ～ボランティアグループ「とんとんとん」の皆さん～

7月14日(火)に、地域のボランティアグループ「とんとんとん」の皆さんに「絵本の読み聞かせ」を行っていただきました。ボランティアグループの皆さんのお話に、生徒たちは真剣なまなざしで絵本の世界に魅入っていました。穏やかな一日の始まりとなりました。「とんとんとん」の皆さん、朝早くから本当にありがとうございました！

